

Ausschuss für Verwaltung und Wirtschaft  
des Schwarzwald-Baar-Kreises  
Sitzung am 02.12.2013

Drucksache Nr. 170/2013 öffentlich

## **Bekanntgaben und Verschiedenes**

### **Elektrifizierung Höllentalbahn**

#### **5. Sachstandsbericht**

**Anlagen: 1**  
**Gäste: keine**

---

#### **Sachverhalt:**

Der Schwarzwald-Baar-Kreis hat am 18.07.2011 mit dem Zweckverband Regionalverkehr Freiburg (ZRF) einen öffentlich-rechtlichen Vertrag über die Planung und Co-Finanzierung der Elektrifizierung und Infrastrukturerüchtigung der Schienenstrecke Neustadt – Donaueschingen abgeschlossen. Entsprechend diesem Vertrag erstellt der ZRF für den Schwarzwald-Baar-Kreis mindestens zweimal jährlich Berichte über den aktuellen Stand des Vorhabens und seine finanziellen Auswirkungen. In der Sitzung des Ausschusses für Verwaltung und Wirtschaft am 14.10.2013 wurde der 4. Sachstandsbericht vom Juni 2013 vorgestellt. Zugleich informierte der Geschäftsführer des ZRF, Herr Uwe Schade, das Gremium über weitere aktuelle Entwicklungen, insbesondere der Kosten. Die von Herrn Schade dargestellten Informationen finden sich ausführlich in dem nun vorgestellten offiziellen 5. Sachstandsbericht des ZRF.

Am 15.11.2013 wurden die aktuellen Planungen, insbesondere die Ausgestaltung der im Rahmen der Elektrifizierung notwendigen baulichen Neugestaltung der Haltepunkte Hüfingen-Mitte und Döggingen, vom ZRF im Beisein der Landkreisverwaltung Vertretern der betroffenen Gemeinden Hüfingen und Bräunlingen vorgestellt.

Der Ausschuss wird um Kenntnisnahme gebeten.

